

**MENSAJE GRABADO DEL GOBERNADOR
DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO
HONORABLE RAFAEL HERNANDEZ COLON
EN OCASION DE PUERTO RICO SER SEDE DE
CONCURSO MISS MUNDO 1991**

29 DE SEPTIEMBRE DE 1991

¡Reciban un caluroso abrazo de "La Estrella Brillante del Caribe"!

Puerto Rico se honra en ser la sede del Concurso Miss Mundo 1991 y de ofrecer a todas las hermosas y talentosas jóvenes las maravillas de este paraíso tropical; una isla hospitalaria, de hermosas playas y exuberantes paisajes; pero sobre todo, un pueblo que atesora una cultura única: La riqueza de su herencia hispano-caribeña que se proyecta al mundo desde su relación especial con los Estados Unidos de América.

Por muchas razones 1992 será un año que recordaremos. Puerto Rico celebrará el Quinto Centenario del Descubrimiento de América. Celebraremos muchos eventos especiales dentro de los cuales se incluye la Gran Regata Colón de 1992 que traerá cientos de embarcaciones a la Bahía de San Juan como parte del recorrido por la ruta del descubridor de América.

En nombre del pueblo y del Gobierno del Estado Libre Asociado de Puerto Rico los invito a visitarnos; a descubrir el corazón de la isla bajo las dos banderas: la bandera puertorriqueña y la de los Estados Unidos de Norteamérica. Les deseo paz y prosperidad en el nuevo año. ¡Felicidades!